



Pièces	<b>20 Pièces</b>
Superficie	<b>9683 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3642</b>
Prix	<b>8 950 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)



Ancienne ferme de Jasmin des années 1920 qui s'est agrandie et développée à travers les décennies pour devenir aujourd'hui cette incroyable demeure. Composée de plusieurs corps de bâtiments, la propriété totalise plus de 1000m<sup>2</sup> sur presque 1 hectare de terrain avec une très belle vue sur les collines allant jusqu'à la mer. Au centre, son élégante maison de maître de 7 chambres sur 3 niveaux comprenant sa suite parentale d'environ 130m<sup>2</sup> reliée par un ascenseur privé depuis le rez-de-chaussée où se situe un double salon, salle à manger et une grande cuisine familiale. La ferme d'origine a été ...

*Former Jasmin farm from the 1920s which has been expanded and developed over the decades to today become this incredible residence. Made up of several outbuildings, the property totals more than 1000m<sup>2</sup> on almost 1 hectare of land with a beautiful view of the hills all the way down to the sea. In the center, sits its elegant mansion with 7 bedrooms on 3 levels including its master suite of approximately 130m<sup>2</sup> connected by a private elevator from the ground floor where there is a double living room, dining room and large family kitchen. The original farmhouse has been completely renovated. On two ...*

## **MAGREY SONS MOUGINS**

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

